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本日の出席率９２.８６％：会員数４４名・出席３９名・欠席３名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３４名・メークアップ８名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。今日は創

立記念式典、懇親会に参加をし

ていただき有難うございます。

詳しい話は後程、記念式典で話

をしたいと思います。短縮例会

ですので会長挨拶はこれくらい

にしたいと思います。

成功の法則１４

　成功をしている人に共通することに、自信と強さがある

のではないかと思います。そのことについて書いてある文

章があります。

人間、自分に本当の自信がなければ、謙虚になれない。　

人間、自分に本当の強さを身に着けないと感謝が出来ない。

と言われています。　　　　　　　　　　　　　　　　

ではどうすれば自信と強さを身に着けることが出来るか。

先ほどの言葉の裏に逆の真実が隠されています。そのこと

とは

　

他人に対して謙虚に処する行を続けていると、いつか深

い自信が芽生えてくる。

他人に対して心から感謝する行を続けていると、自然に、

自分の心が強くなっていく。

１．例会変更

・佐世保西ロータリークラブ

１０月１１日（火）　１２：００～１３：００

（株）西沢本店７F　レストランアルバトロス

職場訪問例会のため

・佐世保東南ロータリークラブ

１０月１９日（水）→１０月２３日（日）１２：００～

名 倉　親睦例会のため

ReportReportReport

拡大補佐　松尾 辰二郎様

　中央ロータリー創立２１周年おめでとうございます。今

回も夫婦でお招きにあずかりありがとうございました。そ

れも自宅の玄関前から元町タクシーでとの心づかいにびっ

くりさせられました。共に楽しいひとときを過ごさせてい

ただきます。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
　卞泰熙会長はじめ釜山蓮山ロータリークラブの皆様のご

来訪を心より歓迎いたします。又、朝長市長、チャールズ

司令官ご夫妻、松尾辰二郎拡大補佐ご夫妻のご来訪を心よ

り歓迎いたします。

田雑 豪裕直前会長

　本日は釜山蓮山ロータリークラブ卞会長はじめ多くのメ

ンバーにご来訪いただき心よりお礼申し上げます。久しぶ

りに姜直前会長ご夫妻にお会いでき、嬉しいかぎりです。

出来るかぎり今日は長く、昨年のことなどいろいろお話で

きることを楽しみにニコニコいたします。

クラブ奉仕委員会

　釜山蓮山ロータリークラブの皆様のご来訪を歓迎いたします。

２．来　　信

　  ・ガバナー事務所

　　 ①会員アクセスを利用したレポートについて

　　 ②「ガバナー月信」第６号執筆のお願い

　　 ③世界ポリオデーイベントのお知らせ

　　　 世界ポリオデー2011チャリティ・レセプション

　　　　日　時　10月24日（月）19時 30 分～ 21時 30 分

　　　　場　所　XEX 愛宕グリーンヒルズ

　　　　参加費　10,000円

　　 　　 

３．伝達・通知

　　特にありません。　　　
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本日の合計　　　　   43,000 円

本年度の累計　　　217,000 円

　　創立２１周年記念式典・懇親会式次第

 開会の辞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 富永 博美副会長

　　　日本国歌並びに大韓民国国歌斉唱

　　　ご来訪者の紹介

　　　釜山蓮山ロータリークラブ会員紹介　　田代  博之会長

　　　会長歓迎挨拶　　　　　　　　　　　      田代  博之会長

　　　釜山蓮山ロータリークラブ会長挨拶　　卞 泰 熙会長

　　　来賓挨拶　　　　　　　　　　　　　        朝長  則男佐世保市長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　           チャールズＷ・ロック大佐

　　　 記念品贈呈

　乾杯　　　　　　　　　　　　　　　　　　         松尾  辰二郎拡大補佐

　懇親会

　手に手つないで

　万歳三唱　　　　　　　　　　　　　　　　       坂井  智照ガバナー補佐

　閉会                                             司会者　岡　光正

ＳＡＡ委員会

創立記念を迎えられましたこと大変嬉しく思います。また、

釜山蓮山ロータリークラブの皆様のご来訪を心から歓迎い

たします。有意義な記念日となりますことをＳＡＡ一同ご

祈念申し上げます。

会報・出席委員会・親睦活動委員会

釜山蓮山ロータリークラブの皆様のご来訪を歓迎いたします。

職業奉仕委員会・社会奉仕委員会・新世代委員会

創立記念例会にご来賓並びに釜山蓮山ロータリークラブの

皆様本日はお越しいただきありがとうございます。

国際奉仕委員会

釜山蓮山ロータリークラブからのご来訪、心より歓迎いた

します。本日は大変ありがとうございます。

会長挨拶　　田代 博之会長

　去年の創立２０周年記念式典が終わって、あっという間

に１年が経ちました。「ふれあい音楽コンサート」をなつか

しく思い出します。２０周年という節目を超えて今年は１

０００回例会を１２月８日に開催します。また新しい一歩

を踏み出さなければならないと気を引き締めております。

　今日は、釜山蓮山ロータリークラブ卞会長夫妻はじめ、

沢山のメンバーに来ていただきまして。ありがとうござい

ます。また、佐世保市長朝長則男様、米海軍佐世保基地チ

ャールズ・W・ロック司令官、それに松尾辰二郎拡大補佐

御夫妻のご来賓を心より歓迎いたします。

　　　創立２１周年記念式典
釡山蓮山ロータリークラブ歓迎懇親会

今年は「念ずれば花ひらく　楽しもうロータリー」とい

うクラブテーマで活動を行っております。３ヶ月が過まし

たが、クラブ運営をすることの難しさを、今ひしひしと感

じています。そして、歴代会長の素晴らしさを、改めて思

いおこしております。しかし、今からまだ９か月あります。

本当に楽しいロータリーにするために、日々精進を続けた

いと思います。

　今年は２０周年も過ぎ、何もない年になるかと思ってい

ましたが、坂井智照ガバナー補佐を輩出し、ＩＭを行うよ

うになりました。先週第１回の全体部会を開催しました。

いよいよ始まります。参加してよかったという、ＩＭにした

いと思います。

　それから、先ほど話しました１０００回例会、先週の理

事会で初めて議題に上がりました。思い出に残るような、

１０００回例会が出来たらいいなと思っています。

　釜山蓮山ロータリークラブと、今年は姉妹提携２０周年

になります。これからも、末永くよろしくお願いします。

　当然各委員会活動もいろんな事業があり、ひとつひとつ

をやってよかったという、事業にしたいと思っています。

そして今年のクラブテーマである「楽しもうロータリー」

が実現出来たらいいなと、思っています。

　今日は、創立記念例会・懇親会を、いつもと違う弓張の

丘ホテルで行います。前のプール、素晴らしい夜景を味わ

い、心行くまで楽しんで下さい。　

釜山蓮山ＲＣ会長挨拶　　卞 泰熙会長

佐世保中央ロータリークラブ田代博之会長はじめ会員の皆

様こんばんは。

　本日、佐世保中央ロータリークラブ創立２１周年記念式

典に出席でき、韓国・釜山蓮山ロータリークラブの会員を

代表して、お祝いのご挨拶をさせて頂きとても光栄です。

　先日４月には釜山蓮山ロータリークラブ創立２０周年記

念式典に田雑豪裕会長はじめ会員の皆様、多数お越し頂き

ましたことを改めて御礼申し上げます。しかしソウル観光

日程のために一緒に過ごす時間が短くとても惜しく思いま

した。しかし、長富寿人パスト会長、大久保厚司会員ご夫

婦が我社を訪問して頂き、業務に関係ある情報を共有する

時間が持て、とても有益でございました。また、八重野一

洋幹事の娘さん ( 短期ホームステイ ) の訪問は楽しい思い

出として心に残りました。このような事は国際ロータリー

の姉妹締結の友情だと思います。

　今年は両クラブの姉妹締結２０周年になります。過日１０

周年には両クラブの会員皆様の職業紹介書をお互い製作し

て会員の身上情報を交換致しました。
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今年は会員相互間に肌と心に感じるように合同イベントを

計画して親睦を深め喜びと楽しみ、そして遣り甲斐を感じ

て姉妹締結２０周年記念行事ができるように両クラブの理

事は論議して、韓国・釜山蓮山ロータリークラブも最善の

努力を尽くす所存です。

　今回、佐世保中央ロータリークラブを訪問した当クラブ
の会員をご紹介いたします。呉元洙初代会長、安東鳩前会

長、そして姜乗録直前会長、当クラブ一番若い李光閔会員

を含め会員と夫人が一緒に訪問しました。今回佐世保にい

る時間が短いですけど、貴クラブの会員と当クラブの会員

は、お互いに友情をもっとも深めて楽しい時間を過ごした

いと思います。

　２０１１年下半期に起きた欧州金融危機のために日本と
韓国だけでなくグローバル経済は大変な状況に直面してい

ます。これまでも当たり前のように活動をしてきましたけ

ど困難な時でもロータリアンは奉仕を実施すべきです。２

０１１年－１２年ＲＩ会長テーマ「こころの中を見つめよう

　博愛を広げるために」とあるように、奉仕の理念の元両

クラブが家族のように友情を固くして危機を克服致しま

しょう。

ＳＡＡ： 川島 千鶴君／音響：西村 浩輝君               

来賓挨拶　　朝長 則男佐世保市長

　行政としても色んな奉仕活動にて、活躍されてその功績
に感謝しています。特に東日本大震災への義援金は釜山蓮
山ロータリークラブからも義援金の支援もいただき、深く
感謝いたします。釜山市は隣の韓国海軍基地との連携もあ
り、又近くの町では歴史的に伝統のある陶工達が佐世保市
三河内焼の発祥の起源となり、相互に深い関係があります。
今後姉妹提携の発展を祈念いたします。

来賓挨拶　　チャールズＷ.ロック米海軍佐世保基地司令官

　着任して二ヶ月ですが、佐世保の街は日米親善に協力的

で、大変好意的で住みやすい印象をもっています。今から

日本語の勉強にも力をいれて佐世保に溶け込みたいと思っ

ています。

　最後に、貴クラブの創立２１周年を今一度お祝い申し上

げ、ご参席の皆様のご健勝とご多幸をお祈りして私のお祝

いの言葉と致します。本当にありがとうございます。　

次回例会／１０月１３日１２：３０～

次回献立 /シーフードカレー、サラダ、スープ
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